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会 長 挨 拶 
大洞 長栄 

皆さん今日は。私先週 11 日の例会

も欠席を致しました。私事ですみませ

んが今月6日岐阜市民病院にて胆石と

胆のうを摘出する手術を受けました。

うめぼし位の大きさの大小3ケの石を

摘出して頂きました。大きく切腹する

ことなく摘出術を受けまして現代医

学の進歩に感謝しつつ6日目には無事

退院帰宅することが出来ました。 

会長を拝命されましたこの一ヵ年

間に私2回も入院しましたが、その都

度加藤幹事、森副会長のご両名には特

にご迷惑をおかけし、更に大変お世話

に相成りました事をこの場をおかり

し心から厚くお礼を申し上げます。 

今期の例会場でのご挨拶は本日が

最後だと存じますが、極めて聞き手上

手に接して頂きました皆様にも心か

らお礼を申し上げまして本日のご挨

拶と致します。ありがとうございまし

た。 

委 員 会 報 告 
次年度ロータリー情報委員会 

石田 勝俊 

7月16日(火)に分散夜間例会を開催

致しますので多数参加願います。 

次年度親睦活動委員会 

次年度の同好会への申込みは印

刷等の都合により本日で締切りま

したが、入会申込受付は今後も引続

き行います。なお、同好会は人数に

関係なく従来通りとしますが、5 名

未満の同好会には補助金を出しま

せん。少人数の同好会は人員確保に

努めて下さい。 

現次合同クラブアッセンブリー 
会計 村瀬 典康 

皆様のご協力により決算業務を残

しなんとかこれたようです。ありがと

うございました。 

ＳＡＡ（副） 中山 章 

今期は何とか会場管理について

はうまく行ったと思います。来期は

安藤委員長のもと、新しい試み等も

含め、より充実した仕事を期待した

いと思います。 

社会奉仕委員会 故金 正司 

花火のあとの清掃奉仕と「たずさえ

の森」における育林活動をさせて頂き

ました。長良川流域の環境を守る一貫

として全員で楽しみましょう。最後に

なりますが、本年度も社会奉仕委員会

の活動にご協力いただきましてあり

がとうございました。 

国際奉仕委員会 田辺 雅範 

本年度の国際奉仕委員会は、事業計

画に書いてあるように、姉妹または友

好ＲＣ選定への道をつけるというこ

とでスタートしましたが、調べれば調

べる程、継続が大変なこと、また国に

よってはかなりの費用と時間を要す

ることがわかり、この試みは断念せざ

るをえませんでした。 

ロータリー財団委員会 

上松 治義 

100万ドル食事寄付、個人特別寄付

などのご協力を賜りまして誠にあり

がとうございました。例年の通り、目

標額に達することができたと思って 

 

前例会の記録 

平成14年 6月 18日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 岡田 忍君 

(岐阜北Ｒ.Ｃ.) 

[出席]会員総数49名 

（出席免除0名、猶予0名）

本日出席36名 73.47％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「現次合同 

クラブアッセンブリー」

担当 会長
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おります。今後は国際親善奨学生教育

的プログラムに本クラブも参加すべ

く、候補者の推せんをよろしくお願い

申し上げます。 

米山奨学金委員会 水野 武和 

米山奨学生 孫さん受入れについ

てはカウンセラーの中根さんに全面

的にお世話を頂きました。 

来期も、米山奨学寄付のご協力をお

ねがいします。 

新世代委員会 高橋 慶太郎 

今期は残念ながら休眠状態であり

ましたが、青少年の育成は基本理念で

ありますので、引続き取組んで頂きた

い。 

会計監査 武藤 公典 

監査はまだこれからの問題ですが

鋭意、心して、適切、不適切な支出を

考えてみたいと思っています。 

親睦委員会（副） 佐藤 洸 

加納委員長の前向きな取組みによ

り、無事予定の行事を終了することが

出来、皆様に厚くお礼申し上げます。

会員親睦という意味合いから、やはり

出来るだけ多数の方の参加が必要で

あると痛感しています。次年度も魅力

あるイベントの企画をよろしくお願

いします。 

ウェブ委員会 長井 義夫 

今年度、雑誌会報委員会からウェブ

委員会へ変更されました。滞りなくで

きたと思っております。次年度の中山

委員長に更なるグレードアップをお

願いします。 

ミレニアム委員会 勝野 和男 

ワールドカップのフランスチーム

の如く、すばらしいメンバーにめぐま

れましたが焦点もしぼれず、まとめる

事もできず、迷い迷いで終わってしま

いました。 

出席委員会 中根 辰朗 

例年の通り、健康診断だけのさびし

い事業報告となります。出来るだけ出

席率を良くするためと考えてはみま

したが、良き手立てがなく、改善の方

向には進みませんでした。但し6月18

日現在、ホームクラブ皆出席者が3名

もいたことが救いとなりました。 

会員選考委員会 松井順五 

本年は一人の選考に終わりました

退会者の多い年で計6名のマイナスと

なり誠に残念な思いをさせられた一

年でした。来期は心を新たに増強の努

力をして行く年になればと思ってお

ります。 

会員増強委員会 音瀬 晴夫 

5名増強の計画でスタートしました

が、厳しい時代を反映して篠田会員1

名のみの参加にとどまりました。 

予算5,000円は使いませんでした。 

プログラム委員会 安田 高志 

今期各例会を担当されました理事

役員委員長様にはお世話になりあり

がとうございました。 

Ｒ情報委員会 濱田 健一 

入会者1名に対しＩＭを行ないまし

た。 

スマイルボックス委員会 

林 忠勝 

皆様の喜びを待っておりましたが、

なかなか数字が上らず、次年度皆様に

良い事があります様祈っております。

1年間ありがとうございました。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

村瀬 典康君 

2回も例会欠席、カナダの息子とロ

ッキーとシアトルマリナーズの試合

を見てきました。リフレッシュ出来ま

した。家内に感謝です。 

長井 義夫君 

長女が米国に留学しました。健康に

気を付けて帰国できればと思ってお

ります。 

中山 章君 

今期も皆さんのおかげで無事にす

ますことができそうです。 

来期も宜しくお願い致します。 

安田 高志君 

一年間ありがとうございました。 

次年度も宜しくお願いします。 

 


